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わくわくヒューマンスペシャルⅢ
1２月１０日，４年ぶりにわくわくヒューマンスペシャルⅢを開催することがで

きました。以前と同じ内容に戻すことはできませんでしたが，久しぶりに全校児童
の発表を見ていただくことができました。子どもたちは，体育館での実施に，どき
どきわくわくしながら，でもやる気いっぱいで練習を続けてきました。当日，子ど
もたちは，練習してきたことを自信をもって発信することができました。保護者の
皆様の励ましや応援のおかげです。多くの方々のご協力，ご参加ありがとうござい
ました。

１年「元気いっぱい空の ２年「友だちっていいな」 ３年「見つけたよ！
旅ーくじらぐもと共に」 長生のいいところ」

４年「交流学習再開に ５年「みんなに届け 防災ク ６年「長生レンジャーの
向けて」イズで知ろう！備えよう！」 修学旅行」

★保護者の感想★

○一人一人発表をする機会があり，親としては子どもの頑張っている姿を見る
ことができて良かったです。子どもも大勢の人たちの前での発表を経験して
自信につながったと思う。

○４年ぶりの開催で子どもたちの発信する姿に感動しました。発表できる場が
あることは成長につながると思いました。

○子どもたちそれぞれの成長がみられ，喜びと感動をうけました。次回は，全
校児童の大合唱が聴けることを期待しています。

○もう少し前で観たかったです。遠いし暗いので，録画した画像が見づらくて
・・・。子どもたちが楽しんでいたのが大変良かったです。大人も勉強にな
りました。

★児童の感想★

○きょう，わくスペのはっぴょうでおことのはっぴょうとくじらぐものげきを
しました。おことのはっぴょうもうまくひけたし，くじらぐものげきもげん
きいっぱい大きなこえでいえたし，はっぴょうはせいこうしたとおもいます。
２ねんせいのはっぴょうも，せいこうさせてみせます。 （１年 ）

○ぼくは，わくスペでお手がみのおんどくげきやかたつむりのうたをしました。
とてもきんちょうしたけど，ゆう気をだしていえました。とてもたのしかっ
たです。 （２年 ）

○わたしは，わくスペⅢでおこととげきとパフのえんそうをしました。ぜんぶ
まちがえないでできました。ほかの学年の人もがんばっていました。すごく
きんちょうしたけど，がんばりました。 （３年 ）

○今日初めて体育館で発表をして，ちょっときんちょうしたけど，とても楽し
かったです。おことコースはすごくきれいな音ですごいなと思いました。１
年生や２年生の時，「くじらぐも」や「お手紙」をしたなと思いながら見て
いました。それと６年生の発表は長生レンジャーが出てきて，しゅう学旅行
の内ようがとても分かりました。来年もがんばりたいです。

（４年 ）
○ぼくの学年の防災の発表とルパンの演奏が心に残りました。少し，きんちょ
うしたけどうまくできました。他の学年の発表もおもしろかったです。特に
６年生の発表がおもしろいと思いました。来年は６年生なので，わくスペが
成功するようにがんばりたいです。 （５年 ）

○一番良かったと思ったことは，歌っている時や演奏している時にしぜんと手
びょうしがあったことです。覚えるせりふが多い人もいたけど，覚えられて
いてすごいなと思いました。６年生の発表の時は，笑っていたりすごいとか
の声もあったりしたのでがんばってよかったなと思いました。自分たちで調
べたことやがんばって覚えたことを発表できるわくスペⅢはとても良い行事
だと思います。 （６年 ）

人権啓発標語
学校代表として市の審査に出品していた人権啓発標語の中から，次の２名が市の

代表作品に選ばれました。

特選 ２年 （ ）
「どんな色でも いいんだよ じぶんでえらんだ 色だから」

最優秀 ３年 （ ）
「『ありがとう』 ぼくのきもちが あたたかくなる」

これらの作品は，人権教育啓発資料や物品に活用されます。

阿南市人権教育研究大会・啓発市民講座に参加して
８月２２日（火）・１０月２４日（火）に阿南市人権教育・啓発市民講座が行わ

れました。それぞれ人権教育部員さんが参加してくださり，研修を深めました。講
演の感想も書いてくださり，お世話になりました。

演題：「犯罪被害者と二次被害の防止」

はじめはタイトルを見てもピンときませんでした。犯罪が自分とは程遠い距
離にあると思っていたからです。しかし話を聞くにつれ，いつどこで何が起こ
るか分からない，家族が巻き込まれる可能性だってあるんだと気づきました。
そして，犯罪の被害者に対する支援が行き届いていない現実をはじめて知りま
した。その現状をたくさんの人に知ってもらい，もっともっと一人一人が知識
を深め，被害者に寄り添える社会になってほしいと思います。


